

DAV-Sektionswanderung rund um Egloffstein Wunderschöne Eindrücke und Landschaften im Trubachtal

Die diesjährige Sektionswanderung führte den DAV nach Egloffstein und in das herrliche Trubachtal. Rund 30 Wanderfreunde waren dem Aufruf zur Sektionswanderung gefolgt und fanden sich bei bestem Wetter am Morgen auf dem Parkplatz des Egloffsteiner Freibades ein. Die Leitung und Organisation der Wanderung hatte der Egloffsteiner Bürgermeister Stefan Förtsch, ebenfalls Mitglied in



unserer Sektion, persönlich übernommen. Unter seiner fachkundigen Führung konnten die DAV-ler zunächst einen Blick in die Egloffsteiner Felsenkeller werfen. Dann ging es durch die steilen Gassen hinauf zur Burg Egloffstein. Dort wartete bereits das nächste Highlight, eine Führung durch die Burg Egloffstein. Der Burgherr persönlich, Freiherr von und zu Egloffstein, führte kurzweilig, interessant und sehr charmant durch die Räumlichkeiten der Burg und gewährte viele Einblicke in die Burggeschichte und das Leben auf der Burg. Weiter ging es nach der Burgbesichtigung zum Egloffsteiner Felsentor und über einen durch den Naturpark Fränkische-Schweiz-Veldensteiner-



Forst sanierten Steig wieder hinab ins Trubachtal. Herrliche Ausblicke begleiteten bereits hier die Wanderer. Vorbei am idyllisch gelegenen Wasserrad (ausgezeichnet durch die Karl-Eugen-Koehl-Umweltverdienstmedaille) führte der Weg auf der anderen Talseite wieder auf die Höhe. Über den Gerhard-Stude-Steig erreichten die Wanderer schließlich den Spiegelfelsen. Von dort konn-

te man einen herrlichen Ausblick über das zu Füßen liegende Trubachtal genießen. Nach kurzer Rast ging es durch schattige Waldwege weiter zum Gasthof „zur Schlehenmühle“. Dort stärkten sich die DAV-ler bei einem herzhaften Mittagessen auf der wunderschön und neu angelegten Sonnenterrasse. Der Rückweg über die kleinen Ortschaften Äpfelbach und Mostviel zehrte nicht mehr zu



sehr an den Kräften. Nach einer guten Stunde war der Ortseingang von Egloffstein wieder erreicht. Kühlende Linderung für die beanspruchten Füße verschaffte ein abschließender Kneipgang durch die auf dem Weg gelegene Kneipanlage. Am Nachmittag klang die ausgesprochen abwechslungsreiche Wanderung in Egloffstein aus.

